

保育園で防災訓練

けがをしないよう逃げるのが大切
9月7日(水)、石榑保育園で防災訓練がありました。給食室から火災が発生した設定で訓練開始。園児たちは、「ジーッ!!」と鳴るベルの音を合図に、身をかがめて口と鼻を手で押さえ、上履きを履いたまま園庭へ。毎月の訓練で防災意識が身についている園児たちは、音に驚いたり、慌てたりすることなく、素早く避難していました。その様子に「みんなとてもうまく避難できたね」と消防署の伊藤正英さん。訓練の後は、消防車の前で記念撮影。「消防車かっこいい!」と撮影を楽しんでいました。



1. 訓練でも真剣な表情。最後までしっかりと口と鼻を押さえる 2. 家庭でも防災意識を高めてもらえるよう、呼びかける伊藤さん 3. 間近で見る消防車に「あそこは何が入ってるの?」「これは?」と興味津々

岩城さん「茶葉が厚いので、3煎目でもお茶の味が楽しめます」



夏ならではの茶の味

宇賀溪観光案内所「竜のコバ」主催の初イベント
8月25日(木)、宇賀溪観光案内所「竜のコバ」で石榑茶を味わうイベント「竜の石榑茶会」が開催されました。参加者は、石榑茶の生産者であるイワキ製茶の岩城美鶴さんから冷茶の入れ方を教わりました。参加した児玉恭子さんは「1煎目、2煎目、3煎目とも味が違ったことに驚きました。普段とは違う、お茶の楽しみ方を知れました」と話していました。このイベントは、11月にも開催される予定です。

「竜のコバ」電話 78-3737

消しゴムを指ではじいて攻撃する、虫退治ミッションにみんなで挑戦



遊んで楽しむ紙芝居

大学生が作ったオリジナルストーリー
8月30日(火)、放課後児童クラブ「いなげんキッズ」で三重大学の学生による「かみしばいクエスト」が行われました。これは、クイズや遊びを織り交ぜながら紙芝居を進めていくというもので、この日は、いなべの特産品をテーマに作成されたおはなしでした。市になじみのあるキャラクターの登場や、全員で協力して挑戦するミッションに、子どもたちは夢中になって楽しんでいました。

岡本茂樹さん(北勢町其原)



本間美遊喜さん(北勢町阿下喜)



長寿おめでとうございます

岡本茂樹さん 101歳、本間美遊喜さん 99歳
今年度、市内で12人が100歳を迎えられます。市内男性最高齢で101歳の岡本茂樹さんは、健康の秘けつについて、「毎日、スクワットなどで体を鍛えること、ピアノを40分歌いながら弾いていること。なんでも継続してやっていくことが大事」、1月に100歳を迎える本間美遊喜さんは「細かいビーズや押し絵などの好きなことをして過ごすこと」と話していました。これからもお元気で。

「次の大会でもいい結果を出せるように頑張る」と意気込む萩野選手



全国大会三連覇!

小学6年生、60kg級で全国優勝
7月29日(金)～31日(日)に東京都で開催された第39回全国少年少女レスリング選手権大会で、萩野貴大選手が優勝し、見事三連覇を果たしました。萩野選手は、いなべレスリングクラブに所属する笠間小学校の6年生。4歳からレスリングを始め、小学3年生で全国初優勝。今回の試合を振り返り「いろんな技を出して勝てた。力を出し切って、最後まで頑張れたので良かった」と喜びを語りました。

1. センターハウス 2. 屋根の形のこだわりを説明するフレミングさん



新キャンプ場、完成間近

デザイナーがデンマークから来日しました
9月13日(火)、「Nordisk Hygge Circles UGAKEI」の施設を設計したフレミング(Flemming Rafn Thomsen)さんが来日しました。施設の内装を確認し、フレミングさんは、「人と自然をつなげるということコンセプトに設計しました。ここに来た人には、ぜひ、宇賀溪の美しい自然を感じてほしい」と話していました。同施設は、10月下旬から地元開放やイベントが始まり、来年4月に本格開業します。

チーム丸で練習した結果、チームとしての初優勝につながりました



東海大会で初優勝

バレーボールチームの大安ビートルが快挙
7月31日(日)に、静岡県で開催された第44回東海バレーボール連盟小学生大会の男子の部に出場した大安ビートルが、見事優勝しました。大会を終え、キャプテンの杉山真選手は、「県大会では、2位だったので、悔しさをバネにみんなで一生懸命練習しました。東海大会では、今までの練習試合でも勝てなかった相手に勝てたので、とてもうれしかった」と話してくれました。